

# Musikakademie vor dem Aus?

## Schloßbesitzerin in Wrisbergholzen zog ihre Zusage zurück

**Wrisbergholzen.** (sky) Die für das Schloß in Wrisbergholzen geplante Landesmusikakademie steht jetzt vor dem Aus.

Die Eigentümerin des Schlosses hat ihre Zusage, das Anwesen zur Verfügung zu stellen, aus persönlichen Gründen zurückgezogen, heißt es in einer Mitteilung des Ministeriums für Wissenschaft und Kultur.

„Selbstverständlich müssen wir die Absage akzeptieren“, teilte Helga Schuchardt gestern in Hannover mit. „Die Niedersächsische Landesregierung hält aber weiterhin an ihrem Vorhaben fest, eine Landesmusikakademie einzurich-

ten“, sagte die Ministerin. Immerhin hätten sich noch 49 weitere Bewerber für das Vorhaben interessiert.

Wie die geplante Einrichtung jedoch finanziert werden soll, steht noch in den Sternen. Für das Schloß in Wrisbergholzen waren ursprünglich 22,5 Millionen Mark im Landeshaushalt vorgesehen, die aber noch nicht abgesichert waren.

Auch der geplante Investmentfond habe nicht genügend Mittel aufbringen können, um die Landesmusikakademie bezahlen zu können. Vorgesehen war, daß Land und eine Stiftung sechs Millionen Mark aufbringen sollten.